

Altafit vuelve a salir de compras para abrir su cuarto club en Pamplona

La cadena de gimnasios se ha hecho con el control de Fitclub, que en los próximos días incorporará su base de socios y empleados a la red de la empresa madrileña.

Palco23
31 may 2019 - 09:28

Póquer de Altafit en Pamplona. La cadena de gimnasios vuelve a crecer en Pamplona y, dos meses después de anunciar su tercera apertura en esa ciudad, ha comunicado la adquisición del FitClub, que pasará a llamarse Altafit Ronda Norte. En los próximos días se iniciará el plan de integración para que los clientes de este club pasen a formar parte de su red.

La compañía mantendrá a la plantilla bajo el liderazgo de Carlos Arraiza, fundador y director de la instalación. Este proyecto se suma al que se inaugurará Ansoáin, donde está realizando una inversión de millón de euros y al que se abrirá en julio en Iturrama, también en Pamplona.

Posteriormente también en julio, abrirá sus puertas el gimnasio de Getxo/Leioa y se posponen para después del verano el resto de aperturas programadas en Leganés, Barcelona, Burgos, Cáceres, Granada, San Sebastián de los Reyes, Vitoria, y las recién anunciadas en León y Vigo.

La compañía cerró 2018 con una facturación de 35 millones de euros gracias a la integración de la cadena Ifitness, adquirida por el fondo de inversión MCH, que también se hizo con el control de Altafit el año pasado. La empresa completó el año con 130.000 clientes, 550 empleados y un resultado bruto de explotación (ebitda) de 8,4 millones de euros.

Los 59 gimnasios que opera el grupo integrado por Altafit y Myst se distribuyen entre la Comunidad de Madrid (21), la Comunidad Valenciana (5), Castilla y León (4), Galicia (4), Asturias (3), Andalucía (3), Canarias (3), País Vasco (3), Cataluña (2), Murcia (3), Castilla La Mancha (2) y Cantabria, Mallorca, La Rioja, Navarra, Extremadura y Aragón, con uno en cada región.